















































Islam, terdiri dari: Pengertian Bimbingan dan Konseling Islam, Tujuan Bimbingan dan konseling Islam, Fungsi Bimbingan dan Konseling Islam, Prinsip Bimbingan dan Konseling Islam, Langkah-langkah Bimbingan dan Konseling Islam, Unsur-unsur Bimbingan dan Konseling Islam. Terapi Realitas, terdiri dari: Pengertian Terapi Realitas, Tujuan Terapi Realitas, Teknik-teknik Terapi Relitas, Ciri-ciri Terapi Realitas. Depersi meliputi: pengertian depresi, faktor – faktor pemicu depresi, Indikator Yang Muncul dari Depresi. Alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Pengertian alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Indikator kegagalan, Sebab Akibat Kegagalan.

Bab III Penyajian Data. Yang membahas tentang deskripsi umum objek penelitian dan deskripsi hasil penelitian. Deskripsi umum objek penelitian membahas tentang setting penelitian yang meliputi deskripsi lokasi, konselor, konseli, dan masalah, deskripsi Dampak Kegagalan Seorang Ibu Memakai Alat Kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Deskripsi proses pelaksanaan bimbingan dan konseling Islam dalam mengatasi depresi seorang ibu yang mengalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo, Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi depresi seorang ibu yang mangalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo

Bab IV Analisis Data. Pada bab ini memaparkan tentang analisa data dari Analisis Proses Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam,

Análisis Keberhasilan Bimbingan dan Konseling Islam, Análisis Data Tentang Pelaksanaan Bimbingan dan Koseling Islam dalam mengatasi depresi seoarng ibu yang mengalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo.

Bab V Penutup. Merupakan bab terakhir dari skripsi yang Meliputi Kesimpulan dan Saran dari hasil penelitian yang telah dilakukan.